
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●…14 日(金)は、９時半から議会本会議・一般質問。●…15 日(土)は、９時から国民平和大行進、14
時から会議など。●…16 日(日)は、13 時半から鈴鹿馬子唄全国大会、その後訪問活動等、夜は議会準備。●…17 日(月)は、早朝赤

旗配達、9 時半から議会本会議・一般質問、19 時からオンライン会議。●…18 日(火)は、9 時半から議会本会議・一般質問、19 時

半から水口で会議。●…19 日(水)は、9 時半から 15 時まで議会本会議・一般質問、19 時から湖南市で会議、帰宅後ニュース作成。

●…20 日(木)は、9 時半から議会・厚生文教常任委員会、14 時から議会広報で「対談」企画、その後原稿作成。 
 

山
やま

岡光
おかみつ

広
ひろ

 市議会議員 活動報告 
0748-86-2985 Fax0748-86-0415   yama729@maia.eonet.ne.jp http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka 

 

2024 年 6 月 23 日 
第 1030 号 

 8 月 6 日の広島めざし歩き続ける原水爆禁止国民平和大行進甲賀・湖南コース

が 15 日、甲賀市役所前での出発式の後、歩きました。岩永市長、橋本市議会議

長も激励に。日本共産党 3 名の議員団と立憲民主党の福井議員とともに市内を歩

きました。8 月４日(日)から７日(水)まで(１０時から１６時まで)、まるーむ一階

で「広島の高校生が描く原爆の絵画展」が開かれます。 
 

 

山
岡
議
員
は

今
年
度
か
ら
実
施
し

た

子
育
て
支
援
３
つ
の
無
償
化

(

オ

ム
ツ
の
無
償
化

一
時
預
か
り
保
育

病
児
・
病
後
児
保
育
の
無
償
化)

は

子

育
て
世
帯
に
と

て
大
き
な
負
担
軽
減

に
な
る
の
で
評
価
す
る

と
し
た
う
え

で

よ
い
施
策
で
あ

て
も

議
会
に

事
前
の
説
明
も
な
し

関
係
す
る
私
立

保
育
園
ら
に
聞
き
取
り
も
説
明
も
な
し

に
制
度
化
す
る
の
は
問
題

今
後
の
教

訓
と
す
る
た
め
に
も
ど
こ
に
問
題
が
あ

た
の
か

を
明
ら
か
に
す
べ
き

と

求
め
ま
し
た

こ
れ
に
対
し
て
岩
永
市

長
は

無
償
化
の
決
定
過
程
に
お
い
て

そ
の
内
容
や
方
向
性
な
ど
実
施
い
た
だ

く
保
育
現
場
の
声
を
十
分
に
汲
み
取

た
か
と
い
え
ば

十
分
で
な
い
点
も
あ

た
と
認
識
し
て
い
る

と
政
策
形
成

過
程
で
の
合
意
に
不
充
分
さ
が
あ

た

こ
と
を
認
め

今
後
は

民
間
事
業
所

か
ら
の
意
見
な
ど
を
十
分
に
お
聞
き
し

な
が
ら
取
り
組
ん
で
い
く

と
約
束
し

ま
し
た

 

山
岡
光
広
議
員
は

一
時
預
か
り
保

育
の
無
償
化
に
つ
い
て
は

今
議
会
に

提
案
さ
れ
て
い
る
条
例
改
正
で

当
面

の
間(

無
料
と
す
る)

と
な

て
い
る
点

に
つ
い
て

三
月
の
予
算
議
会
の
時
に

は
当
分
の
間
と
い
う
話
は
全
く
な
か

た

政
策
形
成
過
程
の
不
十
分
さ
が
こ

こ
に
も
表
れ
て
い
る

と
問
題
点
を
指

摘
し
ま
し
た

病
児
・
病
後
児
保
育
は

１０
月
か
ら
民
間
が
実
施
し
ま
す

オ
ム

ツ
無
償
化
は
９
月
か
ら
実
施

そ
の
間

に

私
立
保
育
園
の
意
向
も
ふ
ま
え
て

対
応
し
た
い

と
約
束
し
ま
し
た

 

信
号
機
が
な
い
危
険
な
横
断
歩
道

特
に
通
園
・
通
学
路
と
な

て
い
る
箇

所
に

横
断
あ
り

の
Ｌ
Ｅ
Ｄ
表
示
板

を
設
置
す
る
よ
う
求
め
た
こ
と
に
対
し

て

市
民
環
境
部
長
は

平
成
２９
年
度

以
降
事
業
費
を
２
倍
に
増
額

そ
の
事

業
費
の
な
か
で
の
対
応
を
含
め

議
員

提
案
の
感
知
表
示
は
じ
め

よ
り
有
効

な
安
全
対
策
に
つ
い
て
研
究
し
て
い
き

た
い

と
前
向
き
の
答
弁
で
し
た

 
 

日
本
共
産
党
の
山
岡
光
広
議
員
は
17
日
の
本
会
議
・
一
般
質
問
で

①
今
年
度
か

ら
実
施
し
た

子
育
て
支
援
３
つ
の
無
償
化

の
政
策
形
成
過
程
と
今
後
の
あ
り
方

②
市
民
セ
ン
タ

の
指
定
管
理
の
実
態
と
そ
の
他
の
市
民
セ
ン
タ

で
の
シ
ル
バ

人
材
セ
ン
タ

派
遣
の
課
題
に
つ
い
て

③
近
江
八
幡
市
内
で
設
置
さ
れ
た
信
号
機

が
な
い
危
険
な
横
断
歩
道
に

Ｌ
Ｅ
Ｄ
表
示
板

(

全
国
三
例
目)

の
設
置
を
甲
賀
市

内
で
も

④
単
位
老
人
ク
ラ
ブ
の
活
動
支
援
補
助
は

連
合
会
未
加
入
で
も
支
給
す

べ
き

の
４
つ
の
テ

マ
で
質
問
し
ま
し
た

 

 
山
岡
議
員

３
つ
の
無
償
化
は
評
価
す
る
が

議
会
に
説
明
な
し

当
該

す
る
私
立
保
育
園
に
聞
き
取
り
も
な
し
に
政
策
化
し
た
の
は
問
題

今
後
の

教
訓
と
す
べ
き

 

岩
永
市
長

十
分
で
な
い
点
も
あ

た
と
認
識
し
て
い
る

 

 

 市内には、１１０を超える

単位老人クラブが各地域で活

動しています。甲賀市には、

「高齢者団体育成補助要綱」

があり、単位老人クラブと老

人クラブ連合会に対して補助

金を支給しています。 
 ところが、単位老人クラブ

に対する育成補助金は、「市老

人クラブ連合会未加入」の団

体は対象外として、支給され

ていません。 
 山岡光広議員は、「甲賀市高

齢者団体育成補助要綱」には、

どの条項をみても、「連合会に

加入していないと補助金は支

給しない、という条項は一切

ない。要綱に基づき申請があ

れば、支給するべきだ」と求

めました。 
 これに健康福祉部長は、「在

宅の高齢者の健康と福祉の増

進の観点から老人クラブへの

活動支援は大変重要」とし、

「老人クラブ連合会との兼ね

合いも考慮しながら、どのよ

うな形で支援できるか検討し

たい」と答弁しました。山岡

議員は「どういう形で…って

検討する必要はない。要綱に

基づき申請があれば支給すべ

き」と再度求めました。 
 

質問する山岡議員(１７日) 


